
Ступени роста
РАДИОТЕХНИЧЕСКОМУ ФАКУЛЬТЕТУ — ДЕСЯТЬ ЛЕТ

19бр г. — первый набор 50 студентов на дневное отделе
ние по специальности конструирование и производство элек
тронной аппаратуры.

1962 г. — первый набор 50 студентов дневного отделения 
по специальности радиотехника.

1965 г., 2 февраля — открытие радиотехнического факуль
тета.

1965 г., июль — первый выпуск инженеров-конструкторов 
радиоэлектронной аппаратуры.

794 инженера выпустил РТФ за 10 лет своего существо
вания.

21 выпускнику факультета были вручены дипломы с отли
чием.

Особое развитие получил факультет в 9 пятилетке. С 1970 
года по настоящее время преподавателями и студентами РТФ, 
а также сотрудниками научно-исследовательского сектора бы
ло выполнено хоздоговорных работ на сумму 1 млн. 800 тыс. 
рублей, получено 70 авторских свидетельств.

Сейчас на факультете четыре специальных и одна обще
техническая кафедра: конструирования и производства радио
электронной аппаратуры (заведующий — доцент А. И. Конд
ратов), радиотехники (заведующий — доцент В. И. Юзов), 
вычислительной техники (заведующий — доцент Б. И. Борде), 
радиотехнических систем (заведующий — доцент Г. Я. Шай- 
дуров), физики (заведующий — доцент Н. И. Втюрин).

У нас работают 93 преподавателя, из них 37 кандидатов 
наук.

Факультет многие годы занимает призовые места в социа
листическом соревновании.

И. ШАНЦЕВ, 
доцент, декан РТФ.
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СТУДЕНТЫ 70-х

Если о ком и  говорить; вот 
человек, который «и жить то
ропится, и  чувствовать опе
шит», так это о нашей Татьяне 
Глуховой.

Ж ивет она очень далеко от 
института, и иоэто1му день ее 
начинается в шесть утра. При
дешь в аудиторию, а  она уж е 
читает книгу — и не какой- 
нибудь детектив. К чтению 
подходит очень строго, прояв
ляя, как и во всем ^остальном.

И  жить торопится...
последовательность и  целеуст
ремленность.

К нам Таня пришла с вечер
него отделения. Мы быстро 
привыкли к  этой светловоло
сой обаятельной девушке. С 
ней всегда интересно, как бы
вает интересно с общительным 
человеком, который очень на
читан, много знает и  хорошо 
рассказывает.

Трудно ей пришлось первый 
год на дневном: осенью нужно 
было доедать по двум предме

там. Таня 'Справилась с этим 
отлично. Одновременно сдава
ла же текущие курсовые, не 
пропустила ни одного занятия 
и научилась водить «Жигули». 
Никогда ни на что не жало
валась, хотя разве легко ей 
это все доставалось! Или 
вспомнить нашу работу на 
строительстве жилого дома. 
Никак не могли выбить для 
себя мастерки, рукавицы и 
прочее. Она тоже вьюказыва- 

(Оконч. Нач. на 1 стр.).

СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ 
СОРЕВНОВАНИЕ: ГЛАСНОСТЬ

Вызов
принимаем

в «П о л и те х н и к е » 15 января 
бы ли опубликованы  ста тья  
ректора и н с ти ту та  В. Н. Бори
сова «Заверш аю щ ий го д п я ти 
л е тк и »  и социалистически е 
обязательства ко лле к ти в а  ка

ф едры  те хно ло ги и  м аш ино
стр оени я, которы й вызвал на 
соревнование к о лле к ти в  каф ед
ры э ле к тр и ф и к а ц и и  промы ш 
ленны х пр е д п р и я ти й .

Мы обсудили в своем кол
лективе задачи института, о 
которых говорит в своем вы

ступлении iB. Н. Борисов, и обя
зательства кафедры ТМС. При
нимая вызов, обязуемся вы
полнить следующее:

переработать рабочие про
граммы по В'О'Сьми дисципли
нам, предусмотрев в них эле
менты научного поиска, эконо
мики и использования средств 
вычислительной техники;

оказать методическую по
мощь тресту «Северовосток- 
элактромонтаж» в составлении 
карт по программированносму 
изучению техники безопасно
сти и приему экзамена на ма
шине типа «Экзаменатор»;

модернизировать лаборато
рию автоматического управле
ния пр'иводами;

выполнить в течение года 
научно-исследователвских ра
бот на сумМ'У не менее 100 ты
сяч рублей и  внедрить в йро- 

•изводство результаты двух ра
бот с  экономическим эффектом 
300 тысяч рублей;

продолжать научно-техниче
ское сотрудничество на основе 
договоров о  творческом содру
жестве с шестью предприятия
ми края по актуальным'■вопро
сам науки и техники;

привлечь к  научно-исследо
вательской работе на кафедре 
не менее 100 студентов;

подготовить- на научно-техни
ческую конференцию студен
тов не менее 60 докладов, а 
такж е 18 докладов преподава
телей;

подгогов'ить к  изданию мо
нографию А. П. Дамбраускаса 
«Теория и применение поис
ковой оптимизации»;

каждому активно участво
вать в общественной ■ жизни 
факультета и института.

Это только часть обяза
тельств, которые мы уж е нача
ли вьшолнять. И наш девиз: 
«От высокого качества работы 
каждого — к  высокой эффек
тивности труда всего коллек
тива».

В. ТРОЯН, 
заведующий кафедрой элек
трификации промышленных 
предприятий.

ш и м е т

Георгий Яков.чевич Шайду- 
ров, заведующий кафедрой 
радиотехнических систем:

Создание сложных радио
технических комплексов, со
стоящих из большого числа 
элементов, приборов, уст
ройств, частных подсистем, тре
бует системного подхода к их 
проектированию и испытанию. 
От радиоспецИалистов ныне 
требуются строгие и глубокие 
знания, что возлагает осо
бую ответственность на наш 
коллектив. Быть на уровне со
временных задач—такую цель 
ставит перед собой наша ка
федра, образованная в прош
лом году.

В сентябре наша газета со
общала о четвертом совмест
ном изобретении доцента 
М. |{. Чмыха и старшего пре
подавателя кафедры радио
техники А. С. Глинченко. А се
годня мы рады сообщить, что 
на днях Александр Семено
вич, которого вы видите на 
снимке, успешно защитил дис
сертацию на соискание уче
ной степени кандидата техни
ческих наук. Erg работа была 
высоко оценена оппонентами 
и членами совета.

Сергей Михайлович Фень-
ков после окончания радио

технического факультета ос

тавлен на преподавательской 

работе в нашем институте. 

Он — член профкома, воз

главляет штаб по организации 

социалистического соревнова

ния. НеЦавно поступил в аспи

рантуру:

—  По-моему, это счастье — 
связать свою дальнейшую 
судьбу с институтом, который 
воспитал, дал тебе крылья.

Владимира ТИШКИИА.

Одного из лучших курато
ров РТФ старшего преподава
теля кафедры физики Анну 
Степановну Былину мы спро
сили, как она относится к сво
ей работе.

— Куратор — не нянька, не 
«классная дама», а старший 
товарищ, который имеет 
больше опыта и потому мо
жет подсказать студенту, что 
от него требуется и как он 
должен себя' вести, чтобы 
стать хорошим инженером и 
настоящим человеком.

Фото студента РТФ

Наш комплексный план
Сейчас, когда идет Всесоюз

ное комсомольское собрание, 
студенты нашей группы (а у 
нас все — члены ВЛКСМ) со
ставили комплексный план- 
обязательства на год. В нем 
мы записали следующее: 

окончить зимнюю сессию 
со средним баллом не ни
же 4, добиться стопроцентной 
посещаемости занятий в тече
ние семестра, всей группой 
выехать летом на работу со 
стройотрядами «Энергия» и 
«Атлант», всем комсомольцам 
участвовать в субботниках и 
воскресниках, добиваться по
вышения культурного уровня 
путем чтения книг, газет и 
журналов, посещений театров, 
музеев, кино.

'шшпппплишпшшпп

Комсомольцы нашей группы 
вызвали на социалистическое 
соревнование группу 144-2.

Сейчас у нас проходит пер
вая в жизни сессия, и в груп
пе чувствуется напряженная 
рабочая обстановка. Я думаю, 
что при активной работе наша 
группа полностью выполнит 
свой комплексный план.

В. ХРЕБТИЙ, 
комсорг группы 144-1.

«

Накануне выпуска газеты 
мы поинтересовались о груп
пе у доцента К. А. Брылева, 
который принимал у нее экза
мен по истории КПСС. •

— Удивительная группа! — 
сказал Корней Ананьевич. — 
Ребята показали на редкость

ВСЕСОЮ ЗНОЕ 
КОМСОМОЛЬСКОЕ 

СОБРАНИЕ

глубокие знания, хорошую 
речь. Отлично отвечали В. Го
рюнов, Е. Жарков, С. Кудря
шов, А. Кузнецов, С. Мезько, 
В. Хребтий, О. Шалаш. Четвер
ки получили 14 студентов. Эк-, 
замен прошел организованно. 
Приятно отметить, что все 
юноши были в белоснежных 
рубашках и в галстуках.

— Отметьте, пожалуйста, и 
бывших рабфаковцев, — доба
вила М. И. Ромашкина, кото
рая вела в группе семинары,— 
В. Горюнова, И. Полетаева,
А. Фомина. Ур<шень их подго
товки ничуть не отличался от 
остальных. Активными были 
все.

Успеваемость-
100 процентов

у  наших четверсжуроников 
шециальности тепЛ'Огазо- 
снабзкение и вентиляция эк
замены уже закончились. И 
очень хорошо. В гр'уппе 
811-1 и 811-2 успеваемость 
100 процентов, в группе 
811-3 — 97 процентов. Всех 
больше студентов, имеющих 
только четверки и пятерки, 
во второй группе — 60 цро- 

ьцеито1В.
Сессия еще не закшчи- 

лась и те, кто иМ'вет двойку, 
успеет пересдать. Поэтому 
есть полная уверенность, 
что на курсе не будет неус
певающих.
' Лучше всех сдали экзаме
ны следующие студенты: 
Г. Лопатин, В. Носевич, 
Е . ' Л'еэдянова, (М. Атаман
чук. 0Я . КОНДРАСЕНКО, 

декан СТФ.
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Как показывает приктйка, 
привлечение студентов к  ис
следовательской работе кафедр 
есть наиболее эффективный 
путь повышения качества под- 
тотовки специалистов. Поэто
му у  нас на РТФ НИРСу уде
ляется особое внимание. Из 
750 студентов факультета око
ло ста участвуют в разработ
ке хоздоговорных тем, двести 
выполняют работы рефера
тивного характера и доклады
вают о  них в кружках. Студен
ты старших курсов участвуют 
в лабораторных и  промышлен
ных испытаниях аппаратуры^

О С Т А В А Т Ь С Я  И С С Л Е Д О В А Т Е Л Я М И
а такж е во внедрении прибо
ров в производство.

Весной прошлого года крае
вое правление НТО имени
A. С. Попова проводило кон- 

. курс на лучшую студенческую 
•работу в области радиотехни
ки, электроники и связи. 17 
наших студентов бьии  отмене
ны грамотами и  премиями. 
Среди них — Р. Сибгатулия,
B. Шорохов, В. Панов, Н. Бо- 
лоткян, В. Кузнецов, Н. Мил

лер, В. Баранов, О. Патюков, 
И. Горев и другие.

Студент А. Ж уравлев при
нимал участие в работе зо
нальной студенческой научно- 
технической конференции, про
ходившей в Новосибирске, а 
студент И. Эпштейн — во Все
союзной конференции НТО 
РЭС им. А. С. Попова в Харь
кове.

Среди радиотехников есть 
студенты, которые проявляют

наибольшие способности в те
оретических исследованиях. 
Выпускники 1973—1974 (учеб
ного года Г. Цыбульский, 
Ю. Саломатов, В. Алексеенков 
и С. Терехов, обнаружившие 
незаурядные способности в об
ласти физики, математики и 
радиотехники, были направле
ны на годгмную стажировку 
в ведущие вузы страны. Там 
они проявили себя с лучшей 
стороны и были зачислены в

аспирантуру ЛЭТИ. Один из 
них — В. Алексеенков, еще 
будучи пятикурсником, в со
авторстве с преподавателем 
опубликовал работу.

Сейчас наши студенты актив
но работают в лабораториях 
кафедр, готовятся к традици
онной научной конференции. 
Хочется пожелать им упорст- 

- ва в поиске и счастливых ми
нут удовлетворе;нности своим 
трудом.

Г. толстихин,
ст. преподаватель, зам. 
председателя совета по 

НИРСу РТФ.

И  жить 
торопится...

(Оконч. Нач. на 1 стр.).

ла недовольство отсутствием 
элементарной организации тру
да, но совсем недолго, а  взяла 
и пошла просить сама. Я не 
знаю, как  она разговаривала 
с начальством, но только нас 
постепенно стали обеспечивать 
материалами все лучше и луч
ше.

Мы приходили на работу, и 
она по-хозяйски определяла, 
что можно успеть за день. 
Видит раствор, торопит: «Ой, 
девочки, он застыть может, 
его на завтра никак оставлять 
нельзя, давайте еще порабо
таем!». Или скажет: «Вот по
толок штукатурить закончим 
и можно идти», и  всегда полу
чалось, что со всем управля
лись без пяти минут пять. 
Другие бригады уходили ча
стенько и  в  три часа, но мы им 
не завидовали. Так Таня неза
метно влияет на нас. Причем, 
очень естественно, без каких- 
то издержек.

Вот эта ее настойчивость 
проявляется и  в учебе. К аж ет
ся, подумаешь, вопрос не ус
воил. Вызубрил — и сдавай, по
том как-нибудь раэберепться. 
А Таня может прийти на экза
мен и сказать преподавателю; 
«Я в этом вопросе не разобра
лась, объясните, пожалуйста». 
Бывает, иной преподаватель 
про себя подумает: «Ага, по
палась, голубутика». И у ж  не 
жди хорошей отметки. Ей для 
себя досконально надо во всем 
разобраться. Переживает, ко
нечно, если снизят оценку, но 
истина для нее дороже.

Что ж е заставляет ее каж 
дый день даж е в начале учеб
ного года готовиться к  заня
тиям? Почему со дня выдачи 
курсового она сразу ж е берет
ся за работу, тогда как мы, ее 
однокашники, начинаем хва
таться за расчеты и чертежи 
лишь когда начинают поджи
мать сроки?

Думаю, что все дело в вос
питанном ею самой в себе 
чувстве от®етствевности, уме
нии ценить время. Таня гово
рила как-то, что у  нее душа 
болит, пока она не выполнит 
данное ей поручение или за 
дание. И правда, часто видно, 
как Таня сильно переживает. 
Она вообще очень эмоциональ
ная.

Нередко чувства ее настоль
ко переполняют, что она гово
рит и говорит с  нами, и все 
умно, оценивая как-то по-свое
му. Мы, например, тож е инте- 
ресуем1ся искусством. А она 
изучает его по книгам, не про
пускает ни одной выставки, ни 
одного стоящего спектакля.

Ее характеру, эрудиции м ож 
но позавидовать, но зарисовку 
о ней я писала не для этого, а 
чтобы, узнав о ней, другие сту
денты не захотели отставать 
от таких, как студентка радио
технического факультета Таня 
Г лухова.

Т. ВОТИНЦЕВА,
студентка 4-го курса РТФ,
выпускница отд е л е н и я
журналистики ФОПа.

Обширны области человече
ских знаний. Нет границ по
знанию в медицине, биологии, 
механике. Каждая из этйх об
ластей интересна своими осо
бенностями, своей спецификой. 
Но почему ж е в таком случае 
конкурс среди абитуриентов, 
поступающих на РТФ, стабиль
но держится на уровне самых 
высоких в институте вот уж е 
многие годы? Пожалуй, одно
значно на вопрос и  не отве
тишь. В этом — дух времени, 
дух нашего стремительного 
века.

Радиоэлектроника — одна из 
самых молодых наук. Нынче 
исполнится всего лишь 80 лет 
со дня публикации А. С. Попо
вым своей работы «Об отно
шении металлических порош
ков к электрическим колеба
ниям». А. С. Попов сделал 
маленький шаг — снабдил уж е 
известную схему автоматиче
ским встряхивателем порошка 
в когерере. Встряхивание по
рошка производили и раньше, 
но автоматическое — никто. И 
вот этот небольшой шаг вы
звал невиданную даж е по ,ны-

О ДЕЛЕ НАШЕМ
нешним меркам лавину. Ни од
на из наук не знала и  не знает 
с т о л ь  и н т ен с 'И )В н о го  развития.

Видимо, этот фактор — ско
рость развития, по которому 
можно судить о жгучей необ
ходимости гидр(Оэлектро,ники в 
нашей жизни, и является одним 
из важнейших факторов, при
влекающих внимание к  этой 
области знаний. Но тем не ме
нее, значимость радиоолектрб- 
ники начинаешь понимать по
зднее, когда путь уж е избран, 
когда [весь жизненный уклад 
ориентируется в одном направ
лении, когда человек не сущ е
ствует вне Дела и Дело вне 
его.

По-разному приходят люди 
в радиоэлектронику. Многие— 
испытав чувство необычайного 
восторга, когда динамик пер
вого приемника оживает, пе
редавая шумы эфира и треск 
далеких разрядов. Чувство гор
дости ••переполняет человека:

он утвердился в своей силе, в 
способности своими руками, 
своим интеллектом так управ
лять эти.и набором совершенно 
разнородных элементов, что 
каждое из них начинает рабо
тать, как ему предназначено.

Потоки электронов. мчатся в 
безмолвных прост.ранствах ва
куума, то срываясь с хрусталь
ных круч, то замедляя свой 
бег и группируясь в фосфоре
сцирующие сгустки, то завих- 
ряясь в блистающем фанта
стическом танце, то успокаива
ясь и рождая новые, невиди
мые глазу долины и хребты. 
И над всем этим совершенст
вом .владеешь ты, человек. По 
твоему желанию этот только 
тебе подвластный мир может 
в мгновение изменять свой ха
рактер, преобразуясь в беско
нечном количестве вариантов 
и взаимосвязей.

Трудно представить себе 
чув1ства, охватившие А. С. По

пова, когда он понял суть яв
ления и, осуществив его, убе
дился в верности предположе
ний. Трудно оценить чувство, 
постигшее многих из нас в мо
мент первой самостоятельной 
встречи с эфиром. Но если для 
А. С. Попова то был ;м!И!г свер
шения, мир постижения вели
кой сущности Природы, то для 
многих из нас этот миг опре
делил (Все будущее до конца и 
мало к т о , после этого изменяет 
своему предназначению.

Ощущения постепенно меня
ются, восторженность молодо
сти со временем уступает 
строгой рационалистичности, 
но жизнь в радиотехнике га
рантирует каждому постоянное 
общение с процессом движе
ния, поиск нового и встречи 
с ним. и  если захотеть и при
ложить некоторые усилия, то 
весь гармоничный мир радио
техники предстанет перед, к аж 
дым во всем его великолепии 
и совершенстве.

С. ПАНЬКО,
старший научный сотруд-

Хорошее настроение у четверокурсника строительного 
факультета Виктора Жучкова: все экзамены сданы успеш
но, впереди — каникулы!

Фото П. ТРУХАНОВА.

УСПЕХ ЗАСЛУЖ ЕН »  СТАРТЫ
Сессия... Каждый из нас 

приходит к ней по-разному и 
вносит в это понятие каждый 
свое содержание. Оно опреде
ляется и тем, какое место в 
жизни вообще планирует себе 
человек. 0,т того, как мы овла
деваем основами своей специ
альности, зависит вся наша 
будущая жизнь".

Сессия — это пора бессон
ных ночей, удач и разочарова
ний, надежд и тревог... И вот, 
наконец, первый нынешний 
экзамен — термодинамика. Во- 
обпщ термодинамика очень ин
тересная наука, и многие го
товились к экзамену с увле
чением. Результат — больше 
половины сдали па 4 и 5.

Самое трудное было идти 
первой. На сей раз такую 
роль взяла на себя Света Бур
мистрова и получила отлично.

Конечно, оценка на экзаме
не не может полностью оха
рактеризовать знания студента 
по тому илй иному предмету, 
но мне кажется, ваш а группа 
заслужила свои оценки.

Н. СМИРНОВА, 
студентка группы 482-1, 
слушательница отделения 
журналистики ФОПа.

«ЗДОРОВЬЯ»
Празднично было в воскресенье 

19 января на лы ж ной базе — 
стартовала спартаки ада  «Здо
ровье». Более 150 преподавателей 
от 30 до 60 лет вы ш ли на лы ж 
ню. Пять возрастны х групп м уж 
чин и ж енщ ин оспаривали личное 
первенство на дистанциях 5 и 
3 км. Лидерами на прош едш их 
соревнованиях стали: среди м уж 
чин — А. И. Авсеевич, В. И. Уса- 
ков, Г. М. Родичев, А. К. Слатин- 
ский, Н. Н. Припусков; среди ж ен 
щ ин — Н. В. Ильина, М. К. Стри- 
ж акова, К. М. Ф еоктистова, М. А. 
Круглова, А. Т. М иллер. Обще
командное первое место у  коллек
тива маш иностроительного ф а 
культета, второе — у  сани тарно
технического, третье — у  строи
телей.

Победители в йозрастны х груп
пах вклю чены  в состав сборной 
института, которая будет участ
вовать в красноярской м еж вузов
ской спартакиаде «Здоровье» и 
зональной спартакиаде техниче
ских вузов городов Омска, Том
ска, Новосибирска, И ркутска. Б ар 
наула.

Были победители, но не было 
побеж денных, потому что все у ч а 
стники получили заряд  бодрости 
и в дальнейш ем  готовы участво- 
вать в следую щ их стартах  в за-

■ чет ГТО. Они очень интересую тся
■ нормативами, каж ды й непремен- 
I  но м ечтает сдать норму ГТО толь- 
I  ко н а  золотой значок.

В. Ф И Л И П П О В ,

I CT. преподаватель кафедры  
фйзвоспитания.

ЧУВСТВО ПРОФЕССИИ

Педагогу, к ак  никому друго
му, необходимо обладать вы 
соким проф ессионал и з м о м, 
чувством  ответственности, доб
рож елательностью , стрем лени
ем к  постоянному соверш енст

вованию. Все это в полной м е
ре присущ е Владимиру Инно
кентьевичу Титовичу — пре
подавателю  каф едры  электри
ф икации промы ш ленны х пред
приятий.

Работает В. И. Титович со 
студентами на таком  уровне 
и так  умело, что захваты вает 
и увлекает  их, форм ирует вкус 
к делу, создает ш ирокий диа
пазон не только специальны х, 
но и общ енаучны х и общ екуль
турны х знаний. Лекции его 
насы щ ены  сведениями о пос
ледних достиж ениях научны х 
исследований, опубликованных 
в печати и вы полненны х на 
каф едре. Р ассказ Титовича- 
лектора всегда убедительны й, 
логичный, четко иллю стриро
ванны й, интересны й и доход
чивый.

Владимир Иннокентьевич — 
вы пускник наш ей каф едры  
1962 года. И вот, уж е 12 лет 
изо дня в день, из года в год

неустанно и очень кропотливо 
он создает и соверш енствует 
учебно-методические пособия 
и лабораторию  по автом атиче
скому управлению  электропри
водами.

Человек приветливы й, обхо
дительны й и сердечны й, он 
всегда в окруж ении препода
вателей и студентов. Коллеги 
с ним советую тся по самым 
разнообразны м  вопросам. Еж е
годно у  него до десяти диплом
ников, и не было случая, что
бы на защ иту В. И. Титович 
допустил серы й, недоработан
ный, не отвечаю щ ий соврем ен
ным тенденциям в системах 
автом атического управления, 
дипломный проект.

 ̂У В. И. Титовича учились 
сотрудники наш ей каф едры  
Н. Ф. Л азовский и А. П. Дамб- 
раускас, уж е защ итивш ие кан 
дидатские диссертации, М. С. 
Карагодин, Г. В. Сазанцев, А. В. 
Алькин, заверш аю щ ие их, Г. Б.

М асальский, А. А. Ф едоренко 
и другие, поступивш ие в аспи
рантуру.

Сам В. И. Титович р азраб о
тал новый метод графического 
расчета статических х а р ак 
теристик электроприводов. Ме
тод одобрен крупнейш им  спе
циалистом, ленинградским  про
фессором А. В. Баш ариным. 
Оригинальный труд в скором 
врем ени будет оформлен как  
кандидатская диссертация и 
представлен к  защ ите.

В содерж ание понятия «лю
бимое дело» вклю чается ум е
ние приобщ ать к  нему других, 
воспиты вать в них призвание. 
В. И. Титович умело зарож дает 
призвание у  студентов. Его 
ученики работаю т н а  заводах, 
на кораблях, на ГЭС и на ф ер
мах. Они постоянно готовы к 
встрече и реш ению  новых 
проблем в области автом ати
зированного электропривода.

М. К И С Е Л Е В , 
до ц е н т кафедры  Э П П .

На снимке: ст. преподаватель 
В. И. Ти то в и ч .

Ф ото  Г. В О С ТР И К О В А .
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